

CULTURAL, INFORMATION AND ACADEMIC AFFAIRS  
SUJETS PORTANT SUR LA CULTURE, L'INFORMATION ET LES  
UNIVERSITÉS

La projection culturelle du Canada à l'étranger: les responsabilités du ministère des Affaires extérieures / Canadian Cultural Projection Abroad: The Role of the Department of External Affairs

MONTPETIT, Jacques

Diplômé en lettre de l'Université de Montréal, M. Montpetit est entré aux Affaires extérieures en 1957. Il a été en poste à Moscou, Téhéran, Beyrouth et Bruxelles. En Belgique, il occupait les fonctions de conseiller culturel et d'information et dirigeait le Centre culturel de l'ambassade. Il est actuellement directeur des Affaires culturelles.

Canada's Cultural Relations with other countries  
Les relations culturelles du Canada à l'étranger

TOVELL, Freeman M.

Mr. Tovell is a graduate of the University of Paris, Toronto University and Harvard University. He has had postings in Lima, Copenhagen, Washington and, previous to his return to Ottawa, was Ambassador to Peru and Bolivia. Since his return to Ottawa, he has been Director of Personnel Services Division, Director-General of Personnel Branch, Director of Cultural Affairs Division and Deputy Director General, Bureau of Public Affairs. He is currently Foreign Service Visitor at the University of Victoria.

M. Tovell est diplômé des universités de Paris, de Toronto et Harvard. Il a été en poste à Lima, Copenhague, Washington, et fut désigné ambassadeur au Pérou et en Bolivie. Depuis son retour à Ottawa, il a détenu le poste de directeur général du Personnel, directeur des Affaires culturelles et occupe présentement le poste de directeur général adjoint au bureau des Affaires publiques. Il est actuellement diplomate en résidence à l'Université de Victoria.